



32周年

アイアカ通信

平成21年

12月号



発行 アイ・アカデミー
代表: 総塾長 川畑 卓也
〒374-0024 館林市本町2-15-35
電話: 0276-73-4416
e-mail: aiaca@aiacademy.com

教育ニュース

『時事問題～国内編～』

ニュースを背景に考えを巡らせたり、調べたりする積み重ねで考える力、表現力、思考力がつくといわれています。チャレンジしてみましょう!

問 奈良県・興福寺の創建1300年を記念して、09年に東京・上野の東京国立博物館で「国宝阿修羅展」が開催されました。では、興福寺の阿修羅像が造られたのは何時代でしょう?

ア 弥生時代 イ 戦国時代
ウ 鎌倉時代 エ 奈良時代



問 宇宙飛行士の若田光一さんが滞在中の国際宇宙ステーションにある、日本の実験棟の名前は? 何でしょう?

ア ひまわり イ さくら
ウ みょうじょう エ きぼう

エ 宙 エ 宙 ぎ 景

解説

問 奈良県・興福寺の阿修羅像は、釈迦如来像、十大弟子像などと共に安置されていた八部衆の内の1体で、奈良時代に当時の最新技法によって造られました。

問 「きぼう」は、日本にとって初めての有人宇宙施設です。08年5月に、アメリカのスペースシャトル「ディスカバリー」によって、中心となる船内宇宙実験室が打ち上げられました。

厚生労働省による緊急人材育成事業の6ヶ月(11月30日～翌年6月28日 午前9時～午後4時)基礎演習コースをアイ・アカデミーで実施予定です。生活支援給付金もあります。詳細は館林ハローワーク、又はアイ・アカデミーへお問合せ下さい。

パソコンニュース

知っているとかっこいいパソコン用語

「ウェブポ」インターネットで年賀状!

日本郵政グループの郵便事業会社と連携し、Webブラウザ上の操作だけでお年玉付き年賀はがきを印刷して届けるサービス「ウェブポ」が始まりました。相手の住所が分かれば直接入力し、住所や本名を知らなくても、メールアドレスがわかれば年賀状が送れます。受け取り手には「さんからの年賀状を預かっています」という内容の告知メールが届きます。受け取りOKの場合は、住所と氏名を入力すれば、その住所に年賀状が届く仕組みです。

12月の予定

- 6(日)第8回中3模擬テスト
- 16(水)冬期講習申込×切
- 18(金)第3回英検申込×切
第3回漢検申込×切
- 19(土)私立中オリエンテーション
- 21(月)科目変更×切
アイアカ通信発行
- 23(水)天皇誕生日 授業あり
- 24(木)群馬県公立小中終業式
- 25(金)頑張った用紙提出×切
- 29(火)見つめよう会議
- 29(火)～1/3(日)授業なし

1月の予定

- 6(水)褒賞発表
- 7(木)群馬県公立小中始業式
- 10(日)第3回アイアカ定期テスト
- 11(月)成人の日 授業あり
- 15(金)第3回数検×切
- 18(月)直前対策案内
- 20(水)科目変更×切
アイアカ通信発行
- 23(土)第3回英検実施

アイネット通信

アイネットパソコンスクール
からのお知らせ
受講生募集中!

- ・パソコンの基礎、Windows基本操作 Word、Excelを習ってみませんか?
- ・パソコン検定を受検しましょう!!
12月19日(土)・1月16日(土)
開始時間:4:00p.m.～5:00まで
3級をとって履歴書に書きましょう。
単位として認定する大学の増加!
入試の際の点数加算・判定優遇!
- ・インストラクター養成講座募集中!
パソコンのインストラクター資格を取得しよう!パソコンの知識と技術を身に付け活躍しましょう。
- ・Photoshopやホームページ作成など
いろいろなレッスンがあります。
お気軽にご相談ください。



インフォメーション

経理より

- ・12/1(火)12月分授業料自動振替
- ・1/4(月)1月分授業料自動振替

授業日程のご案内

- ・12/23(水)天皇誕生日 授業あり
- ・12/29(火)～1/3(日) 授業なし
冬期講習受講者除く
- ・1/11(月)成人の日 授業あり

良い3学期を迎えるためにも
冬期講習をぜひ
受講しましょう!



各検定試験日程

- ・12/6(日)第8回中3模擬テスト
昼食・コンパス・定規忘れずに!!
- ・1/10(日)第3回アイアカ定期テスト
後日別紙にて案内(小4～中3全学年)
本部塾生は館林市文化会館にて実施

検定	×切日	検定日
英検	12/18(金)	1/23(土)
漢検	12/18(金)	2/7(日)
数検	1/15(金)	2/13(土)
理検	2/12(金)	3/12(金)
P検	12/16(水)	12/19(土)

健康ニュース

「インフルエンザと風邪の違い」
インフルエンザとかぜとは、原因となるウイルスの種類が異なり、通常のかぜはのどや鼻に症状が現れるのに対し、インフルエンザは急に38～40度の高熱がでるのが特徴です。
さらに、倦怠感、筋肉痛、関節痛などの全身症状も強く、これらの激しい症状は通常5日間ほど続きます。また、気管支炎や肺炎を併発しやすく、重症化すると脳炎や心不全を起こすこともあります。
ますます寒さが厳しくなりますが、乾燥を避け、うがい手洗いやマスクをするなどして、予防することが大切です。

